

Prier 100 bruits,

100 ans après, durant 100 jours, prier seul 100 secondes avec et pour les « bruits du monde »

| FICHE DE RENSEIGNEMENTS ANNÉE SCOLAIRE 20 - 20 m et prénom de l'élève : de naissance : monilié : sesse précise : ses précise : se précise | | | | | | | | | |
|--|--|--|--|--|-------------|------|------|----------------|-------|
| | | | | | esponsables | Père | Mère | Autre personne | Autre |
| | | | | | Nom | | | | |
| Prénom | | | | | | | | | |
| Suméro de | | | | | | | | | |

Evangile de Jésus-Christ selon Saint Luc (9, 18-22)

En ce jour-là, Jésus était en prière à l'écart. Comme ses disciples étaient là, il les interrogea : « Au dire des foules, qui suis-je?» Ils répondirent : « Jean le Baptiste ; mais pour d'autres, Élie ; et pour d'autres, un prophète d'autrefois qui serait ressuscité. » Jésus leur demanda: « Et vous, que dites-vous ? Pour vous, qui suis-je? » Alors Pierre prit la parole et dit : « Le Christ, le Messie de Dieu. » Mais Jésus, avec autorité, leur défendit vivement de le dire à personne, et déclara : « Il faut que le Fils de l'homme souffre beaucoup, qu'il soit rejeté par les anciens, les grands prêtres et les scribes, qu'il soit tué, et que, le troisième jour, il ressuscite.»

Méditation

Seul celui qui est disciple peut connaître Jésus dans son identité profonde : le disciple chemine avec lui, vit dans son intimité, comme lui, n'a pas de pierre où reposer la tête. Seule cette proximité de chaque instant entrouvre la porte de la connaissance de Jésus. C'est ainsi que Jésus dispose ses disciples à recevoir sa pleine identité de Messie et le chemin de dépouillement qui l'attend.

Prière

Seigneur, donne-nous de te suivre de plus près, pour te connaître davantage, dans ta véritable identité. Aide-nous à vivre avec toi et en toi, nos chemins de mort et de résurrection.

Bruits du monde

La quête d'universel est la « matière première » dans laquelle le sculpteur Chouki Derrouiche puise l'essentiel de son inspiration. Il conjugue le travail de différentes essences de bois avec une réflexion sur le symbolisme nourrie par les textes sacrés des différentes traditions spirituelles.

« J'ai eu le bonheur d'assister à la fois à la présentation des sept versets de la prière du Notre Père et des sept versets de la Fatiha, qui est la première sourate du Coran... Quelle n'a pas été ma surprise de faire connaissance avec les étonnantes similitudes entre les deux prières! »

